

おはよう

2018.3.8

自主学童保育ささのはくらぐ

お知らせコーナー もう一度
確認!!

3日保護者懇談会

日 3/10(土) P.M.6:20~8:50

場所 野川こども文化センター学習室

議題 3月初の「たけやぶ」を見てください。

今年度最後の懇談会です。
ぜひ出席してください。

2018年度傷害賠償保険代を

集金します。(4990円です)

学童保育は、学校・保育園・幼稚園と違って「学校健康センター」に入れません。そのため、ケガをした時、物をこねたり、ケガをさせてはたり等にそなえて、団体保険に加入します。保育施設以外の場合、時間以外にも支応でききょうに24時間保険です。3/24(土)までにお願いします。お迎えの時、懇談会の時等にお願いします。

このごろの“ささのは”

もうすぐ「達成の時期」、もうすぐ「ドッジボール大会」、高学年になると機会に新たに習い事を始めた人、卒業する人、もうすぐ「入る新1年10人のこと」も想像しながら、こども達の心の中には色々な気持ちが交錯しています。それを振り向く様にドッジボールに熱中し走り回っているみなさん、みんな、それだけで前を向いて頑張るね!!

進級を祝う会

日 3/1(日) 2月懇談会に詳アリト

集合場所 晴野川こども文化センター PM.

アレイ10~12 ⇒ いいいの家

時間 9:50 集合 16:00 解散

持物 水筒、子どもはトート(文集+フレゼント)

サム(家にいる人)

参加費(おつりのないよう)

服装 よこれてもいい、運動やすい服・くつ

内容 ドッジボール・オニ吉、こま盛食=セレモニー

高学年お泊り会の返金

高学年お泊り会の返金分を集金袋に入れて、お渡します。傷害賠償保険の集金と同じ袋なので、お迎に来られない方は、帰りに、こどもに渡します。明細も中に入りますので、受取のサインをお願いします。途中参加・帰った方は返金分はあります(夕食代・宿泊費のみ集金のため)

ドッジボールの練習試合

3/28(土)最初で最後の練習試合を花の台、としました。片道40分位の往復は、往々は不安と意欲が入り混じり、復は反省会となり、試合も含め、本番への良い練習になりました。

1・2年=全勝…オレ達だけなく、白、とみんなが

取っかり投げたりできなくなっちゃね!!

3・4年=…ねらわれる人未だるヨ、みんなが

すばやくなれてバスもまくなれ

5・6年=1勝4敗…アイラ強退す、でも作戦を考え

ささのは6年の発展で、両チーム合同オニ吉、こ

次だらになれた!

高学年お泊り会報告①3/3(土)~4(日)大潮で晴天

集合 集合時間前の6:00には全員出発 バスの時間まで余裕で出発。集合興奮状態で「ゴヤゴヤにもなづ」「こともだてて行ってまいりになたらどうしよう」と思っていたという4年生も、みんなヒワイハイしゃべりしていて大丈夫そう。いい経験だね。

連絡 今年も緊急連絡用に、2

に「ことわケタイ」と持つから、ささのはケイタイに連絡できるようにしてもらいました。その年によって、ケイタイの持主によって乗り換えたのにメールが入る時も、暗号の様なX、セシカ入る時も…今年は「連絡がないのは無事な証拠」として

駅で「コンビニで弁当を買う前後

着用の河津桜に感激キレイ!!」

トラブル 三崎口で待つ、いたずらのところに着いたのは、予定の中ご一番早い時間「早かったね!」「でもね、一回間違えた」切符最上位3回違えてしまった、「何でわかるの?」の年ももうたったから、そこか、でもね、全員分ちゃんと行くぞ!「戻してくれたよ、親切だよね」確かに、間違えても、自分で直せる、スゴイ!」

フリエサ店「たけしちん」毎年フリエサを買う時の確なアドバイスをくれます、「今日の風は海からじゃないから大丈夫」とか…今年は「大変だね、この位の年の子何するかわかないよね、奥を付けてね!」ハハ!ありがとうございます!よくある三浦ふれあいの村 改築してキレイになってでも構造が複雑になってしまった建物係の磯部さんか早く遊びたい!、こども達の気持ちを理解してくれて、玄関先でオリエンテーションしてくれて、これだけ気を付けて、いっぱい楽しむ」と子どもの花遊ぶ、かわいい海へ 10:30頃に昼食食べたら海へ!!オレ絶対海入らネーナー!ハハハ。ところがどこかアカウナカナナコナセドを次見つけようと、ジンボーリーツルルアッ、見つけた!もうイヤセ、ビセナカナセドと後はアチコチの海へ、貝も山ほど集めてくれて、もうイヤヨ!と言えどどんどん貝殻へ投入し、山ほど貝でだしをとて、超ウマイ!みそ汁も飲みました。

ホカホカ陽気でみんなごきげん、食後は山の上の木司くつ檜林へ立ちまわる山へ ふれあいの村は全体が森になっています。森に細い道が走っていますドロケイやうせ!範囲は全体!え~広過ぎない?見つかれないでしょ!「イイ!」ケイサツが60数える間に姿を消したドロボウ達、隠すケツツ達を見つける気などない?見つけた報告に来る時は、「タヌキ見た」「ウリボーアイトよ」リスがいた!いたと聞けば、オレもウタツ毛になり、リス見物へ、ドロボウも出て来て、「本当だ!見えた見えた」⇒夜のナイトハイクでは「フクロウがバサバサと飛んでいるのを見たとか、そういうえば去年は鳴いてたよね。⇒続士は次号です。